



DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS
MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

communiqué

No:
No.: 15

DIFFUSION: POUR DIFFUSION IMMÉDIATE
RELEASE: LE 23 FÉVRIER 1981

NOMINATION DE PATRICK REID
À TITRE DE COMMISSAIRE GÉNÉRAL DE TRANSP0 86

Le secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, Mark MacGuigan et le Sénateur Ray Perrault ont annoncé aujourd'hui la nomination de Patrick Reid au poste de Commissaire général de l'Exposition internationale sur les Transports -- TRANSP0 86 -- qui aura lieu à Vancouver du 2 mai au 13 octobre 1986.

Patrick Reid s'est joint au ministère des Affaires extérieures en 1972 et a été directeur général des Affaires publiques. En 1978 il était affecté comme Ministre (Affaires publiques) au Haut-Commissariat du Canada à Londres. Il assumera ses nouvelles fonctions à Vancouver dans quelques mois.

Monsieur Reid a une longue expérience des expositions internationales, d'abord comme directeur du Centre des Expositions du gouvernement canadien et ensuite comme Commissaire général pour le Canada à six expositions, dont: Milan, Osaka, Spokane et Okinawa. Il est actuellement Président du Bureau international des Expositions (BIE), à Paris, qui est responsable de l'enregistrement de toutes les expositions internationales.

C'est la deuxième exposition internationale après Expo 67 à être accordée au Canada. L'exposition est organisée par le gouvernement de la Colombie-Britannique à l'occasion du centenaire de Vancouver et de l'arrivée du premier train transcontinental de passagers sur les rives du Pacifique.